
Pièces 4 Pièces

Superficie 163 m²

Référence 83439872

Prix 1 060 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Idéalement  située  à  distance  à  pied  du  charmant  village  de  Mougins,  cette  villa

provençale  offre  un cadre pittoresque avec une vue imprenable.  Au rez-de-jardin,

vous trouverez une entrée, des toilettes invités, ainsi que deux grandes chambres

avec salles de bains attenantes, le tout donnant accès à une spacieuse terrasse.Au

premier  étage,  une  vaste  salle  de  séjour  s'ouvre  sur  une  terrasse  ensoleillée,

accompagnée d'une cuisine équipée, d'une chambre supplémentaire avec salle de

bains  et  d'une  buanderie  pratique.Avec  son  terrain  généreux  de  1545m2,  cette

propriété comprend également un pool ...

Ideally located at the bottom of the charming village of Mougins, this Provencal villa

offers a picturesque setting with breathtaking views. On the garden level, you'll find

an entrance hall, guest toilet and two large bedrooms with en suite bathrooms, all

opening onto a spacious terrace.On the first floor, you'll find a spacious living room

which  opens  to  a  lovely  sunny  terrace,  as  well  as  a  fully-equipped  kitchen,  an

additional  bedroom  with  en  suite  bathroom  and  a  practical  utility  room.With  its

generous garden of 1545m2, this property also includes a pool house, a swimming

pool and a ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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